



昔遊び一緒に楽しむ交流会

1/16

第一小学校の1年生と、御前崎市老人クラブ連合会の池新田地区と高松地区のメンバーが一緒に昔の遊びを行う交流会が、第一小の体育館などで行われました。

子どもたちはお年寄りと一緒にけん玉やお手玉など12種類の遊びを楽しんだり、上手に遊ぶコツを聞いて再挑戦するなど、交流会を満喫していました。

◀けん玉をしながら交流を深める参加者



10周年祝い響く喜びの歌

1/19

御前崎市制施行10周年記念コンサート「第九」が市民会館で行われました。今回のため公募で集まった御前崎市第九合唱団は、プロの4人のソリストと掛川市民オーケストラの演奏に合わせ、息の合った合唱を披露しました。締めを飾った市歌では、市長が指揮を執り、観客も参加しての大合唱で幕を閉じました。

◀会場いっぱいに響く美しいハーモニー



ちゃんや君をつけて呼ばう

1/29

高松幼稚園で、園児全員とその保護者を対象に御前崎市人権擁護委員による人権教室が行われました。

エプロンシアターや人権イメージキャラクター「人KEN まもる君」、「人KEN あゆみちゃん」との触れ合いや話を通じて人の名前を呼ぶときにはちゃん、君やさんをつける事などの大切さについて学びました。

◀みんなに優しく仲良くしてねと伝える



元気いっぱい「鬼は外！」

1/31

本年もパラカンコげきじょうの豆まき会が浜岡福祉会館で行われ、市内の未就園児82人とその保護者が参加しました。節分の説明を受けた後、子どもたちはボランティアが持つ段ボールの鬼へ元気に新聞ボールを投げ、鬼を退治しました。その後、お菓子まきが行われ、お菓子を拾う楽しげな声が響いていました。

◀意地悪鬼、欲張り鬼をやっつけろ！